

CLUBES

Umbro aspira a volver a Primera tras firmar con el Girona FC para los próximos dos años

El club catalán, que marcha segundo en la Liga 1|2|3, firma con la marca británica y pone punto final a su relación con Kappa.

Palco23
20 abr 2017 - 10:23

[girona.fc ha vestido kappa las ultimas temporadas](#)

El Girona FC está muy cerca de conseguir el objetivo de ascender a la Liga Santander, y de lograrlo su debut será con una camiseta muy distinta a la actual. El club ha firmado un acuerdo de patrocinio para las próximas dos temporadas con Umbro, que relevará a Kappa en el diseño y fabricación de las equipaciones. Los términos económicos no se han hecho públicos, aunque esencialmente se basa en la entrega gratuita de producto para el primer equipo y la cantera.

“Es un proyecto muy bonito con el que estamos muy ilusionados, ya que estamos convencidos de que ambas partes van a salir beneficiadas”, ha señalado Benito Gil, presidente de Umbro Iberia, sobre un contrato que les permitiría volver a estar presentes en la élite del fútbol español. “La línea ascendente que seguimos va dirigida a estar en todos los estadios posibles”, ha añadido el responsable de la marca británica, que en la Liga 1|2|3 también trabaja con el RCD Mallorca.

“Estamos muy contentos con el acuerdo”, ha indicado Ignacio Mas-Bagà, presidente del Girona FC, sobre uno de los primeros acuerdos de patrocinio que ha cerrado de cara a la próxima temporada. El club, que factura unos 800.000 euros por el área comercial, tiene al fabricante de ascensores Citylift como patrocinador principal.

Algunas alianzas podrían cambiar de cara al próximo curso, ya que todo está muy supeditado a lo que suceda sobre el césped. “No a todas las marcas les puedes pedir dos escenarios, pero no queremos cerrar la puerta a las empresas que nos han estado ayudando desde Tercera División”, explicaba recientemente a este diario Mas-Bagà, en referencia a que tras el verano pueden seguir en Segunda o estar en la élite.